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【スキー部】

山口、ジュニアオリンピック優勝！アルペンも好成績続々
スキー部・山口蓮太選手【２年・白嶺中出身】がJOCジュニアオリンピックカップ2023 クロスカントリー競技にて優勝し
ました。インターハイ・選抜大会に続く３冠の快挙を達成しました！アルペン競技でも好成績が続々です！

富山大学 経済学部 経営法学科 合格
田島 汰一 さん 【額中出身・ラグビー部】

その他の主な合格内定先 【3/23現在】

金沢大学 名桜大学 早稲田大学 明治大学 京都産業大学 日本体育大学
国士舘大学 札幌大学 朝日大学 日本経済大学 帝京大学 明治国際医療大学
徳島文理大学 金沢星稜大学 金沢工業大学 北陸大学 北陸学院大学 金城大学
金沢学院大学 仁愛大学 かなざわ食マネジメント専門職大学

富山大学合格！後期日程までの粘りが花開く！

JOCジュニアオリンピックカップ202３
【クロスカントリー】
男子フリー10㎞ 優勝 山口 蓮太
第35回全国高等学校選抜スキー大会
【アルペン】
男子GS 第７位 下 康生
２０２３全日本ジュニアスキー選手権大会
【アルペン】
男子スーパーG 第６位 下 康生
第78回北海道スキー選手権大会
【アルペン】
女子スーパーG 第3位 北川 愛梨

3/1(水)卒業証書授与式が挙行され、３年生110名が卒業しました。次の舞台での活躍に期待をしています！

証書授与クラス代表
秋田 ひなた さん【鶴来中出身・ジャズバンド部 地域探究会】

中川 瑞生 さん【北辰中出身・バドミントン部】

中島 七海 さん【鶴来中出身・ジャズバンド部 商業部】（写真）

木村 晴 さん【浅野川中出身・ラグビー部】

◎ 今年度３人目の国公立大学合格！
◎ ラグビー部と受験の文武両道を実現！北信越ミニ国体石川選抜＆県ベスト15受賞

第７５回 卒業証書授与式 挙行！

卒業生答辞
善田 美音 さん【鳥越中出身・スキー部】

代表謝辞
福田 悠真 さん【北辰中出身・柔道部】

在校生送辞
星野 心寧 さん
【鳥越中出身・卓球部 地域探究会 生徒会長】

下 康生 選手
【２年・白嶺中出身】

北川 愛梨 選手
【２年・鳥越中出身】



1年間を振り返って、現在の心境を
教えて下さい。
1年間の学校生活を振り返ってみて、
すごくいい時間になっていたなと思いま
した。
特にいい時間だなと思ったのは、部活
動です。書道部と地域探究会の2つの
部活動に入って、たくさんのことを学ぶ
ことができたと思います。2年生になって
も、部活動を頑張っていきたいです。

Vol10. 中川 和葵 さん

１年普通科・鳥越中出身・書道部 地域探究会

鶴来高校

さらにホットな情報は公式HP＆Instagramへ！

「中学生のみなさんへ」特設サイト公開！

公式HP 公式Instagram

絵本作家・イラストレーターのなばたとしたか氏
（H7年卒）に、本校の創立80周年を記念して
創作していただきました。

「こびとづかんの町つるぎ」
公式サイト

「こびとづかん」
公式サイト

👈アクセスはこちらからチェック
【遠方の生徒には学生寮あり】

【地域探究会】 敦賀探究合宿！未来へつながる活動に！

木谷 菜々子 さん【２年・高尾台中出身・美術部 地域探究会】
今回の合宿は、本当に様々なことが初めてでとても新鮮だった
し、貴重な体験をさせてもらったなと思います。
大学生のお話しを聞いて、もっと自分を高めたいと感じたし、福
井の町を見て、もっともっと地元を良くしていきたいと思いまし
た。楽しい2日間でした。親切になんでも話してくれた大学生の
方々、ありがとうございました！！

鶴高Instagram たくさんのフォローありがとうございました！
たくさんの好評を頂いた、鶴高Instagram。今年度の「最多いいね！」はあの夏の鶴高旋風でした！
今年度たくさんの注目を集めた投稿を振り返ります。来年度も楽しい投稿を続けます。乞うご期待！

地域探究会は3月11日(土)～12日(日)にかけて、福井県立三方青年の家＆敦賀市街へ探究合宿に行ってきました。
金沢大学の文理融合・分野横断に取り組むSTEAM人材育成プログラムの教員と学生さんに参加いただき、将来の探究活動や地域を盛
り上げる広い視点を得る貴重な機会になりました！

秋葉 詩音 さん【１年・鶴来中出身・弓道部 地域探究会】
金大生と関わるという貴重な機会をいただいて自分の物事を考える
時にどう考えるかが磨かれたなと思った。単純に物事を考えるので
はなく、こういう人を助けたいとかこうすれば自分の未来に影響が
あるだろうなどのそのものをどう繋げれるかを考えることが大切だ
と思った。自分の今やりたいことが何なのかや、良い未来が築くた
めに何が必要か考えが深まったよい2日間になりました。

夏の甲子園予選 準決勝
22/07/24投稿

💜２４３

令和４年度卒業式
23/03/01投稿

💜186 💜144

修学旅行
22/11/15投稿

💜143

体育大会
22/06/22投稿

💜14０

手取川歩行
22/１０/０１/投稿

３学期球技大会
23日(木)3学期球技大会が開催されました！1年を締めくくる熱戦の数々。今年度最後の思い出になる1日になりました！


